

[Ihr Name]

[Ihre Strasse + Hausnr.]

[PLZ und Ort]

[Ihre Telefonnummer]

[Ihre E-Mail-Adresse]

**Betreff: Die “Normalität” ist ebenfalls eine Krise.**

Sehr geehrte/r [Name der Politiker\*in]

Ich danke Ihnen für Ihre Arbeit während der Corona-Krise. Sie haben gezeigt, dass in Krisensituationen angemessen gehandelt werden kann.

Aber es gibt noch weitere zu bewältigende Krisen.

Unser Normalzustand ist die immer noch fortschreitende Klimakrise. “Normal” sind schmelzende Gletscher, steigende Meeresspiegel, verlängerte Dürreperioden, Rückgang der Biodiversität, ungebremste Investitionen in fossile Energieträger, und Menschen, die ihre Lebensgrundlage verlieren.

Wenn das “normal” ist, will ich nicht dazu zurückkehren.

Im Angesicht der Corona-Krise, sind wir uns bewusst geworden, wie wichtig es ist auf die Wissenschaft zu hören, um in einer Krise effektiv handeln zu können.

Auch bei der Klimakrise muss die Politik der Wissenschaft Gehör schenken.

Der erste Schritt dazu ist, die Krise als solche wahrzunehmen und dann dementsprechend zu handeln. Die katastrophalen Auswirkungen der Klimakrise sind schon lange bekannt, trotzdem wurde nicht gehandelt. Es ist höchste Zeit, dies zu ändern.

Seit mehr als einem Jahr wird auf der ganzen Welt für das Klima demonstriert. Dennoch ist noch nicht genug in Sachen Klimapolitik geschehen.

Ich würde mir wünschen, dass Sie Ihre Aufgabe als Repräsentant\*in der Bevölkerung wahrnehmen und für eine zukunftsfähige Klimapolitik einstehen. Es muss sich jetzt etwas ändern, denn wir können nicht zu “normal” zurück.

Danke, dass Sie sich für unser aller Zukunft einsetzen.

Freundliche Grüsse,

[Ihr Name]

[Datum]

[Unterschrift]